

(Продолжение. Начало на 1-й стр.)

Table with 4 columns: Code, Description, Amount, and Unit. Contains financial data for various budget items.

* Примечание. В данной строке отражены поступления из федерального бюджета в виде субсидий:
1) на проведение мероприятий по формированию в субъектах Российской Федерации сети базовых образовательных учреждений...

Table with 4 columns: Code, Description, Amount, and Unit. Contains specific financial data for items 146-1 and 146-2.

26) в приложении 4 в таблице строку 148 и в приложении 18 в таблице строку 24 признать утраченными;
27) приложение 5 изложить в следующей редакции:

«Приложение 5 к Закону Свердловской области «Об областном бюджете на 2013 год и плановый период 2014 и 2015 годов»

Свод расходов областного бюджета по разделам, подразделам, целевым статьям и видам расходов на 2013 год

Large table with 6 columns: No. of rows, Code, Description, Amount, Unit, and Total. Summarizes budget expenditures across various categories.

Table with 6 columns: Code, Description, Amount, Unit, and Total. Continuation of budget expenditure data.

(Продолжение на 3-й стр.)